

## LA CHAPELLE DU BRABANT

1954

Mise en piteux état par les bombardements de 1944, elle menaçait de tomber en ruine à bref délai si l'Entreprise de Monsieur Paul VALDENNAIRE ne lui avait pas porté secours. Elle est à nouveau debout avec des murs consolidés, une toiture neuve et de nouvelles fenêtres. L'ornementation intérieure est à compléter. Elle possède déjà un autel rustique en pierre du pays et la statue de Notre-Dame de Pitié qui se trouvait à l'église.

daigne Notre-Dame de Pitié nous préserver à jamais des horreurs de la guerre, et nous protéger des combats à la dernière heure, ceux que nous aurons à livrer contre le démon.

La restauration a été solennellement fêtée le Lundi de PAQUES à 10 heures, en présence de plusieurs centaines de pèlerins, venus de toutes les directions. La neige qui tombait par rafales, n'avait pas intimidé les fidèles montagnards, désireux d'apporter leurs hommages à l'antique Madone Vénérée de leurs ancêtres. Dans l'assistance, on remarquait, outre les personnes dévouées qui ont si bien restauré la chapelle, une dizaine de prêtres et plusieurs autorités du canton et de la commune.

La cérémonie a été rehaussée par des mélodies fort bien exécutées par la chorale de PLOMBIERES, un vibrant CREDO et le cantique local "LA BRESSE A MARIE". Le sermon a été donné par Monsieur l'Abbé MENGIN, directeur de l'école St. Augustin de Plombières.

Ce fut une belle page d'histoire qui s'est déroulée en ce haut lieu depuis la guerre de Trente-Ans, pendant la révolution et en 1944 au cours des combats de la Résistance.

